
◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　松　下　和　雄
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　入　江　啓　太　 クラブ会報・広報・記録委員長　　坂　口　嘉　久

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

７月 ６日（水）会長・幹事就任挨拶・濵田喜重ガバナー補佐訪問
７月 13日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
７月 20日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
７月 27日（水）各委員会事業説明

例会記録　2022.6.15（水）　通算 2030 回

ソ ン グ

出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」

　６月　１日　会員数４０名　欠席者 　２名　  出席率　94.44％ （修正による）
　（この内出席免除者　１７名） 

　６月１５日　会員数４０名　欠席者   ６名　  実出席者数　３０名
　　　　　　　（この内出席免除者　１７名）      出席率　83.33％

幹事報告　第 33 回（通算 2028 回）

１．地区より
　⑴ハイライトよねやま第 267 号が届いています。
　⑵ロータリーの友事務所より新型コロナウイルス感染症に対する友事務所の対応についてお知ら

せが届いています。
２．姫路南ロータリークラブ、高砂ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いています。
回覧いたしますのでご確認ください。

（幹事より）次回 6月 26 日は創立記念例会ですのでよろしくお願いします。
本日で私の幹事報告は最終となりました。皆様、1年間ありがとうございました。

松下　和雄
一年間ありがとうございました。
皆様の御協力に感謝しております。

入江　啓太
１年間、皆様には大変お世話になりました。
ありがとうございました。

西田　光衛・大橋　卓司
役員の皆さん一年間御苦労様でした。

濵田　喜重・川崎　一生・坂口　嘉久
庄司　　武・都倉　隆宏・増田　耕太郎
田中　浩行・京谷　愼平・村上　則宏
青柳　　淳・矢野　　聡・中谷　利幸
志方　正昭・佐野　栄作・廣瀬　明正
内海　　薫・櫻井　宣孝・柿木　國夫
原　　久美・吉川　　弘・伊藤　勝之
田中　伸明・森本　匡裕
松下会長、入江幹事、お疲れ様でした。
特に入江君は夏の選挙にむけて頑張って下さい。

6月15日（水）

本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんでご一緒にお読み下さい
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松下　和雄会長 庄司　　武副会長村上　則宏直前会長チャーターメンバー

西田　光衛会員

6月26日（日）　加古川プラザホテル

創立記念例会創立記念例会

１年間お疲れ様でした！
コンペ成績発表 ゴルフコンペ



会長・幹事退任挨拶会長・幹事退任挨拶
令和4年６月15日（水）

皆様には1年間大変お世話になりありがとうございました。
こうして無事に、任期を満了することができましたことを、心
より御礼申し上げます。

当初、ロータリークラブの会長なんて、私に務まるのかなと不
安になり、いろいろとロータリーに関するネットや本を見て勉
強しましたが、すればするほど難しく、堅苦しいので、去年の
今頃は、大変な事を引き受けてしまったと後悔とプレッシャーで7月を迎えましたが、過
ぎてしまえば早いもので、この一年間はいろいろと勉強になり、充実した時間を過ごすこ
とが出来ました。ですが、未熟な点や、至らなかった点などが、多々あったとは思いますが、
幹事、理事、役員及び各委員会の委員長、委員の皆様方、そして事務局の皆様の協力があ
ればこそ無事任期を終えることが出来たと実感しております。

当初、高砂青松RCの活動方針として、
1、ロータリー奉仕デーの実施
2、親睦を図り会員増強に努める
3、例会及び各種プロジェクトへの参加
この3項目に重点を置き、親睦と学び、そして奉仕を積極的に推進するという方針を決め
させていただきました。しかしコロナ感染予防対策として、一部の予定を中止せざるを得
ない状況になりましたが、社会奉仕委員会による竹田契一先生のYouTubeでの講演会では
多くの方々に視聴して頂きました。また、高砂RCとの合同献血でも71名の方々の受付が
ありました。そして、職業奉仕委員会による、十輪寺での早朝例会では、毎年清々しい朝
を迎えることが出来ています。また、西田住職には毎回お世話になり、有難うございます。
クラブ会報・広報・記録委員会の皆様には毎回の週報作成ご苦労様です。
親睦委員会の皆様にはコロナの為、親睦例会の予定がいろいろと変更になり申し訳なく思っ
ておりますが、6月26日の創立記念例会は開催される予定ですので、宜しくお願い致しま
す。
また、高砂RCとの合同例会、合同ゴルフコンペ等、無事開催されました事ありがとうござ
いました。
そして、例会時の各委員会による卓話では、いろいろと勉強になるところがたくさんあり
ました。
各委員会、委員の皆様本当にありがとうございました。
また、入江幹事、事務局の皆様には、大変お世話になり感謝しております。

コロナ禍の為、休会になったりZOOMでの例会になったりとしましたが、出にくい状態に
も関わらず、出席率に関しては、多くの方々に毎回出席して頂き感謝しております。
やはりこうして皆さんが集まり、顔を合わせての例会が一番の親睦だと感じております。

私自身もこの経験を活かし、これからもロータリー活動に貢献できればと思っております。

まだまだコロナ感染は予断を許さない状況ではありますが、新年度、庄司会長、藤井幹事
のご活躍に期待しつつ、新年度がより良い年度になることを祈念いたしまして、退任の挨
拶とさせて頂きます。

松下　和雄会長  退任挨拶松下　和雄会長  退任挨拶

松下　和雄会長

幹事を退任するにあたり、「幹事とは何をすべきだったのか？」
と退任挨拶を考えながら改めて思い、クラブの細則を確認しま
した。細則、第4条の第3節に幹事は「会員の記録を整理保管し、
会合における出席を記録し、クラブ、理事会及び委員会の諸会
合の通知を発送し、これらの会合議事録をつくってこれを保管
し、RIに対して半期会員報告、資格変更報告、その他の業務報告を行い、地区ガバナーに
対しても諸種の業務報告を行う。またRI公式雑誌の購読料を徴収してこれをRIに送金し、
その他通常その職に付随する任務を行うことをもって幹事任務とする」となっていました。
改めて、自分は事務局や委員長の皆様に頼りきりで、何もできていなかったのだと感じ、
最初から自分が何をするのか確認して1年間役職を全うすべきだったと反省しています。

例会運営については、松下会長とも相談しながら、休会という選択肢を極力取らないよう
に緊急事態宣言時はハイブリッドで「まん延防止等重点措置」が発出されていた際には、
例会のみで食事を持ち帰り弁当に変更したりさせていただきました。
感染状況により講師をお招きする事ができず各委員長の皆様が卓話をする機会がありまし
たが、各委員長の皆様がしっかりと卓話をされているのを見て、皆さまのスキルの高さを
感じさせていただきました。細かな変更が周知できておらず皆様にご迷惑をお掛けする事
がありましたが、臨機応変に対応いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。
そして、各委員会との連携や親睦を図れるようにして行きたかったのですが、会食を交え
ての親睦を行う事ができず、納涼例会や新年家族例会などが開催できず休会となってしまっ
た事は残念でなりませんが、創立記念例会は開催できますので久しぶりに懇親を図れる事
を楽しみにしています。

対外的な事業についてもコロナの影響を受けて開催ができなかった事業がありましたが、
特に献血では難しい状況でしたが、絶対に人を集めようと濵田委員長がご努力され、目標
に達成する人数に集まっていただいたのを見た時に、思いを強くして行動すれば何事も結
果がついてくるという事を改めて学ばせていただきました。

何事も100m先の針の穴に糸を通すような慎重さで頑張っていこうとしていたのですが、
例会運営では確認不足もあり、お見苦しい場面もありました。個々の判断についても後悔
する事が沢山ありました。「過ちて改めざる。これを過ちという」という言葉がありますの
で、今年よりもより良い運営ができるように次に続く藤井幹事へ自分自身の反省点の引き
継ぎをしていきたいと思います。
皆様からの温かい叱咤激励によりこの1年で成長をする事ができました。この学びを糧に
新しいステージヘ向かって頑張っていきたいと思っています。
最後に、至らぬ幹事ではありましたが、あたたかく見守っていただいた松下会長、そして
ご指導いただいた委員長皆様、会員の皆様、本当にありがとうございました。以上で幹事
退任の挨拶とさせていただきます。

入江　啓太幹事  退任挨拶入江　啓太幹事  退任挨拶

入江　啓太幹事
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